

4ème étape du projet "GOAL!": mobilité au Portugal à Moreira de Coneigos



Fabio (3°1), Sérgio et Inès (4°3) sont partis ce dimanche 6 octobre sous la pluie et ont atterri sous le



soleil de Porto. Dès lundi 9H, nous sommes accueillis par toute l'école avec une danse et des chants du club musique. L'école est comme notre collège avec 450 élèves mais cette école gère également les 5 écoles primaires avoisinantes, l'équipe administrative est deux fois plus importante qu'en France. Ici il n'y a pas d'équipe de vie

scolaire, c'est surprenant!

A droite, nos élèves français dans le foyer des élèves, au centre dans le club radio. A gauche, nous avons visité le club sciences où nous avons fait une expérience sur la densité de l'eau.

Nous avons pris le repas au réfectoire de



l'école.

L'après midi, nous avons visité une fabrique de textile : il y a beaucoup d'ouvrières! Chaque étape est très rapide et précise,

c'est intéressant de voir des gens travailler si vite et bien! Puis

nous avons visité une entreprise qui emballe des fruits principalement de la région pour l'exportation.

Voici une première journée bien remplie!

G.RIVIERE

